EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P.O. Box 775 Eugene - Oregon -97401 U.S.A. Case postale 5980 (CH) 1002 Lausanne SUISSE

Lettre du Mois Octobre 1979

Chers Frères,

Au moment où vous recevrez cette lettre, la Fête des Trompettes et le Jour des Expiations seront juste derrière nous. Ensuite viendra la Fête des Tabernacles, suivie du Dernier Grand Jour. C'est la saison où beaucoup de fidèles de Dieu seront réunis pour huit journées merveilleuses. Quelle bénédiction retentissante, pour ceux dont l'esprit et la pensée sont justes aux yeux de Dieu! Quel privilège que de connaître, d'apprécier et de respecter les commandements de Dieu! Oui, Ses convertis aiment Ses lois et Ses statuts. Ils ne trouvent pas ennuyeuse, pénible ou problématique l'observation d'un seul de Ses commandements spirituels. Leur foi—la foi du Christ en eux—n'est pas obscurcie par des questions matérielles capables d'engendrer du doute ou du ressentiment. Dieu est plus grand que tous les êtres, toutes les situations et toutes les circonstances. Les fidèles sont joyeusement excités à l'idée de mettre en pratique la foi, la confiance et la croyance.

Dieu dit que Ses lois et commandements ne sont pas pénibles. Compte tenu de cela, n'est-il pas exact que la plupart des humains qui se détournent de la Voie de la Vie, telle qu'elle a été révélée, commencent par mépriser et dénigrer les Jours Saints de Dieu? Sa Parole nous dit explicitement que la nature charnelle qui est la nôtre de naissance n'est pas assujettie à Sa Loi, qu'elle ne saurait l'être. Ainsi donc, défier la Loi de Dieu, mépriser Ses voies, revient à *démontrer* par les faits que l'on a une motivation charnelle et que l'on n'est pas mû par l'Esprit de Dieu.

Pour nous juger objectivement, nous pouvons tabler sur notre degré de soumission aux Lois de Dieu et au style de vie qu'Il ordonne. Si notre attitude est vraiment spirituelle, nous ferons preuve d'amour et de respect pour les lois, jugements et statuts de Dieu. Inversement, si notre orientation est encore charnelle, nous éprouverons du ressentiment et du doute face à la Loi divine.

Mes frères, quelle est la destination de la Fête des Tabernacles? Parmi toutes les

vérités premières, aucune n'est plus vraie que celle-ci: *Dieu ne fait rien sans une intention bien précise*. Cela étant, pourquoi les humains appelés et choisis par Dieu observent-ils la Fête des Tabernacles?

Si l'on procède à une analyse simple mais sérieuse des Jours Saints, on constate sans peine, si l'on est appelé et converti, que les Jours Saints représentent des étapes ou événements *spécifiques* du plan grandiose de Dieu. Pourrait-on nier le lien entre la Pâque, d'une part, et la mort, la mise au tombeau et la résurrection de Jésus-Christ, d'autre part? Seuls des insensés (ceux qui ignorent tout des choses spirituelles) essaieraient de nier le lien entre les Jours des Pains sans levain, d'une part, et la lutte contre le mal, l'élimination du péché, d'autre part, la domination du Moi et la résistance aux pulsions charnelles. Oui, l'Esprit *est venu* le jour de la Pentecôte, n'est-ce pas? Il est absolument évident que Dieu savait qu'il existe un *parallèle* quelconque entre la promesse de l'Esprit et la Fête de la Pentecôte. En outre, il fallait que ce parallélisme s'étendît à la moisson initiale des vies spirituelles, celle des prémices. N'est-ce pas en vue de cette moisson que le Saint-Esprit a été donné? Tout homme qui est au courant des phases de la rédemption sait qu'il existe plus d'un temps favorable pour entrer dans la vie, bien que chaque personne ne reçoive cette chance qu'une seule fois. Cela étant, la Pentecôte représente la première moisson d'âmes.

Quel est l'événement le plus important qui se produise lors de la dernière trompette? Et quand la dernière trompette sonnera-t-elle? Bien évidemment lors de la Fête des Trompettes. Et qu'en est-il des Expiations? Très concrètement, il s'agit d'un moment où Satan, le plus grand ennemi de l'homme, sera enchaîné. D'un moment, donc, où l'espèce humaine sera délivrée de l'influence des esprits mauvais et aura la possibilité d'hériter de la vie éternelle. Ainsi, le Jour des Expiations signifie le moment où se produira une transformation universelle, Satan n'étant plus le dieu de ce monde. L'expiation sera le prélude au Millénium. Il s'ensuit que la Fête des Tabernacles vient logiquement après le Jour des Expiations. C'est une période très bénéfique pour l'humanité. C'est également l'époque où, après le Retour de Christ, les ressuscités recevront les charges qui leur sont destinées.

Pour les humains véritablement éclairés par l'Esprit, la Fête des Tabernacles est le moment de connaître un avant-goût du Royaume de Dieu. C'est le moment d'en venir à CONNAITRE la volonté divine, à dominer son Moi charnel et à goûter la vie en abondance.

Ainsi donc, si la Fête des Tabernacles est un avant-goût concret du Royaume qui

vient bientôt et du règne de mille ans, il paraît impératif de savoir à quoi ressemblera ce gouvernement. Car nous ne pouvons vivre que ce que nous connaissons, comprenons et sommes décidés à réaliser.

A quoi ressemblera le Royaume?

L'homme a été créé avec une intelligence. Il possède un pouvoir mental et des capacités intellectuelles. Il est sujet à des stimuli qui mettent en route la pensée, le raisonnement et la logique. Mais toutes ces compétences et tous ces pouvoirs doivent être jugés sur la base d'un critère quelconque. Quel est ce critère?

Seule la Vérité de Dieu sera enseignée

La base de tout jugement correct et véridique sera la Parole de Dieu, Ses lois, statuts, jugements et le reste des Ecrits. Cette voie, et elle seule, sera enseignée, apprise et pratiquée. C'est la voie parfaite menant à la paix, à la formation du caractère et à la "vie en abondance". C'est le seul moyen d'obtenir et de réaliser tout ce que l'homme désire, au fond, mais qui lui a échappé jusqu'ici à cause de son habitude de faire valoir le "droit" à suivre ses propres voies.

La Voie de la Vie doit être révélée. Bien qu'elle existe actuellement sous une forme codifiée (à savoir: écrite), elle ne peut être comprise que par une révélation spécifique accordée à tel ou tel individu. Chacun doit être appelé; il faut qu'il reçoive un esprit ouvert et, afin de comprendre, le Saint-Esprit: c'est ainsi seulement qu'il pourra vraiment voir la Vérité. La Bible ne se lasse pas de rappeler que les humains appelés SAVENT la Vérité et CONNAISSENT Dieu. Le principe même de la conversion est de CONNAITRE Dieu et Sa Vérité, loin d'imaginer ou de penser qu'elle pourrait bien être telle ou telle.

Durant le règne glorieux de Jésus-Christ, la Vérité *ETERNELLE* sera enseignée. Il s'agit du mode de vie que Jésus-Christ a mis en pratique pendant qu'Il était sur notre terre, dans Son corps de chair. C'est le même style de vie qu'Il pratiquait à travers les vies des patriarches d'autrefois. Si, en quoi que ce fût, Il avait agi autrement, cela aurait fait de Lui un menteur, car Il a dit que la voie de Dieu est immuable et éternelle et que ni Lui ni le Père ne changent. Or, qui était Jésus-Christ? La Parole éternelle de Dieu faite chair, le Christ qui a parcouru les chemins de notre terre pendant trente-trois ans

et demi.

Aucun autre style de vie ne sera enseigné durant le Millénium. Si nous voulons pouvoir assumer une fonction quelconque à l'époque en question, à savoir seconder Jésus-Christ durant Son règne de mille ans, c'est MAINTENANT que nous devons apprendre ce style de vie.

Sachons, cette année, vivre selon le mode de vie voulu par Dieu et ce en totalité, lors de la Fête. Puis persévérons dans cette voie jour après jour jusqu'au Retour de Christ. Lors de cet événement unique, cette manière de vivre deviendra chez nous un automatisme, car nous serons alors nés dans la Famille glorieuse et éternelle: nous serons fils et filles de Dieu le Père.

La terre sera submergée par la Vérité!

Au sens littéral du terme, la terre sera recouverte de la connaissance éternelle de LA Vérité. Car la Vérité est singulière. La logique et la raison nous disent qu'il n'y a qu'une seule et unique Vérité absolue. Par exemple, s'il y a exactement 100'000 habitants dans une ville, aucun autre chiffre ne donnera la vérité précise. Ni 99'999, ni 100'001 ne seront la vérité. Tout écart, soit dans un sens, soit dans l'autre, ne fera qu'élargir la marge d'erreur. Ainsi donc, la Vérité est absolue. C'est vrai sur le plan des mathématiques, des autres sciences et, ce qui a plus de sens encore, sur le plan philosophique. Ni la supposition ni l'approximation n'établissent cette Vérité. Il n'y a qu'une voie qui soit droite aux yeux de Dieu. Et cette voie ne peut être connue que par révélation. Actuellement, elle est donnée—pour une part—à ceux qui ont été appelés par Dieu. Bien que ce ne soit connu qu'en partie pour le moment, ce qui est révélé et CONNU est un absolu. Quand Dieu complète notre fond actuel de connaissance parfaite, cette révélation additionnelle n'anéantit pas la révélation originelle. Nous déracinons progressivement l'erreur que, jusque-là, nous avions traînée avec nous. Et c'est ensuite que la Vérité nous apparaîtra dans sa totalité.

Imaginez le jour (le Millénium) où cette VERITE sans âge sera la seule idéologie enseignée. Et ce par qui? Par les humains qui sont actuellement en train d'apprendre à la mettre en pratique: lors du Retour de Christ, ils auront été installés dans une perfection parfaite, juste avant que ne leur soient confiées les fonctions et responsabilités de rois et de prêtres régnant sur toute l'humanité.

Le jour en question, le Millénium, paraîtra quand il ira de soi que l'on peut se fier

totalement à la "Guidance". Ne serait-il pas merveilleux d'expérimenter un avant-goût de cette situation lors de la Fête de cette année? et de le faire durer pour tout le reste de notre vie terrestre? Le jour où nul ne songera à accepter l'hérésie, où nul ne se débattra pour s'imposer, dans quelque domaine que ce soit.

Le chaos qui règne actuellement a fini par nous désorienter et nous jeter dans le trouble, c'est exact, mais il y a eu un jour où vous avez été appelés et avez reçu le don de la foi. La Voie véritable ne change pas. Vous pouvez compter sans réserve sur elle pour vous guider.

Faisons de la Fête des Tabernacles de 1979 une expérience rare, un véritable avant-goût du Royaume de Dieu. Durant cette période, seule la Vérité révélée doit être librement exprimée et enseignée. Agir autrement serait entacher la notion même de Royaume de Dieu. Il est évident que nous n'envisageons pas un Millénium où persisteraient l'arrogance ou l'obstination humaines. Nous ne désirons que la paix. Or, la paix parfaite s'atteint par une obéissance sans réserve au mode de vie révélé, à cette Voie parfaite qui sera enseignée pour toute éternité. C'est la Voie de la Vie, qui inondera littéralement la terre entière.

Il n'y aura plus de guerres

"D'où viennent les guerres et d'où viennent les querelles . . . ?" demandait l'apôtre Jacques. Et voici la réponse: elles viennent de nos natures convoiteuses et mal tenues en bride. Pour éliminer les guerres, par conséquent, il faut modifier complètement les natures charnelles que nous avons apportées à la naissance.

Il est affreux de penser que toutes les guerres étendues, dévastatrices et mortifères ne sont pas le fruit de la fatalité: elles viennent d'une ou plusieurs causes sous-jacentes. Et Dieu dit que la véritable cause en est notre nature, à nous. Ainsi donc, l'abolition de la guerre passe par une transformation de notre nature charnelle.

Si nous voulons entrer dans le Millénium, puis nous enseigner les uns aux autres comment être en paix, c'est maintenant que nous devons apprendre la paix. Et comment parvenir à un état aussi utopique? Puisque la cause des guerres est le comportement débridé de la nature humaine, nous devons dominer cette nature. Comme Dieu l'a dit à Caïn: "... si tu agis mal, le péché se couche à la porte, et ses désirs se portent vers toi: mais toi, domine sur lui" (Gen. 4:7).

Imaginez l'instauration de la paix dans le monde entier suite à une domination

actuelle de notre nature égoïste et belliqueuse. Chacun de nous a l'occasion unique, en vertu de l'appel et de sa conversion, d'entreprendre *MAINTENANT* le processus menant à la paix. Et où commencerons-nous? Lors de la Fête des Tabernacles, celle de cette année! N'oublions pas que la Fête des Tabernacles est un avant-goût du Royaume de Dieu. Ce qui sera instauré lors du Royaume qui vient bientôt est très exactement ce que nous devons vivre MAINTENANT. Dieu exige des preuves. Rien de ce qui blesse, détruit ou défigure le Royaume de Dieu n'aura la possibilité d'y entrer. Cela étant, la preuve de notre style de vie sera la manière dont nous gérons nos existences, et, dans le cas particulier, lors de la Fête. Comment pourrions-nous espérer faire partie du Royaume de Dieu qui vient bientôt si nous ne fournissons pas *MAINTENANT* l'effort de nous constituer un caractère?

Le temps qu'il fera sera parfait

De nos jours, un drame succède à l'autre. Des centaines de vies sont perdues parce que le temps a changé brusquement et violemment. Des milliards de dollars par an sont consacrés à réparer les dégâts consécutifs à des tempêtes. Or, le pire est encore à venir: beaucoup d'autres bouleversements climatiques, encore plus violents et imprévisibles, nous attendent pour bientôt.

Pourquoi cela? Quelle est la cause de cette fureur des éléments, source de tant de malheurs pour l'homme? Tous les raisonnements humains et toutes les tentatives d'explication scientifique n'y font rien: la véritable cause de ces phénomènes réside dans la rébellion de l'homme. C'est lui qui a créé les bases de sa propre ruine. Il se ment à lui-même en prétendant que les lois, statuts et jugements de Dieu ne sont plus valables de nos jours, alors qu'il subit à tout instant les lourdes conséquences de sa désobéissance à Dieu. Cette situation ira de mal en pis au fur et à mesure que Dieu permettra à la fureur de la nature de se venger de nous qui abusons de notre cadre de vie, la Terre.

La sécurité devrait être totale là où les fidèles de Dieu se réunissent: Il a promis d'y veiller. Si des difficultés réelles apparaissent, cela est probablement le signe d'une lacune de notre part, d'un besoin de repentance, de la nécessité de se rapprocher de Dieu. Si donc nous engageons tous nos cœurs à Le connaître et à pratiquer fidèlement, d'une manière qui Lui soit agréable, à nous aimer, honorer et respecter les uns les autres, et enfin à éliminer la moindre tendance charnelle du Moi, nous pourrons recevoir de Lui des bénédictions bouleversantes et comparables à celles du Royaume.

La Fête des Tabernacles devrait être un avant-goût du Royaume. Si nous sommes des serviteurs de la foi, nous devrions recevoir les bénédictions de Dieu. Nous devrions jouir, selon Sa volonté, d'un temps inspirant, rafraîchissant et profitable. Si tel n'est pas le cas, n'en faisons pas le reproche à autrui. Examinons plutôt notre vie personnelle: il se pourrait que tels ou tels événements nous frappent très exactement afin de révéler un besoin. Or, nous ne pouvons changer que si nous avons perçu et admis ce besoin. Quand le besoin n'existe plus, il en va de même pour l'épreuve nécessaire. C'est alors que l'aspect pénible de cette épreuve est éliminé.

Frères, si nous avons appris à nous voir tels que nous sommes vraiment, si nous avons cherché à établir une relation honnête et profonde avec Dieu, si nous L'avons prié sincèrement et avec ferveur, et si aucune épreuve sévère n'est nécessaire, nous goûterons les grandes bénédictions divines et en particulier un temps parfait qui caractérisera cette période de fête comme un avant-goût du Royaume de Dieu. Cela dépend de nous. Pouvons-nous nous maintenir nous-mêmes sous contrôle? Ne juger que notre Moi? Mener des vies honnêtes et exemplaires? Contrôler notre langue? Sommes-nous décidés à être heureux, exaltés, énergiques et obéissants à tous égards? Nous faisons partie des fils et filles de Dieu appelés, et désormais choisis. Sachons en toute confiance que Sa volonté s'accomplira et que nous serons bénis au delà de nos espoirs les plus fous. Or, ces bénédictions peuvent se réaliser à l'intérieur de nous, même si, sur le plan extérieur, nous vivons toujours les temps de la fin, avec toutes leurs tragédies.

Finies les souffrances, les douleurs et les maladies

L'une des bénédictions divines *personnelles* les plus significatives peut se présenter sous la forme de l'absence de maladies, d'imperfections physiques et de toute autre source de souffrance. Là encore, ces misères signalent qu'il y a quelque chose à réformer en nous. Ce genre de malheurs ne procède pas toujours de problèmes personnels: dans certains cas, il peut arriver que nous souffrions pour autrui. Pensons à l'exemple de Christ. D'ordinaire, cependant, le problème vient de nous. Nous devrions toujours commencer par examiner notre Moi dans l'espoir de trouver la cause du mal. Le sage cherchera à comprendre. Une erreur que nous autres Chrétiens convertis risquons de commettre serait de nous ranger à l'hypothèse banale qui veut que "les mêmes accidents arrivent à tout le monde". D'une manière générale, c'est peut-être exact, mais les humains appelés et choisis par Dieu sont censés faire l'expérience d'une intervention surnaturelle, exactement comme Dieu l'a promis. Il n'est pas nécessaire que ce qui est naturel soit la règle. Ce qui devrait être évident, c'est que nous bénéficions,

de la part de Dieu, d'interventions exceptionnelles. Quand, pour notre bien, une épreuve ou un châtiment sont nécessaires, ils sont dispensés avec bonté. Leur but est que nous portions sur nous-mêmes un jugement correct, que nous arrivions (si possible) à en comprendre la ou les raisons, que nous procédions aux rectifications voulues et qu'enfin nous recevions les bénédictions divines.

Notre état physique est une indication naturelle. Il peut grandement nous aider à comprendre notre état spirituel et nous faire mettre le doigt sur les besoins urgents. Mais il ne sert pas à grand-chose si nous ne savons pas le "lire" puis agir en conséquence.

Inversement, lorsque toutes les choses bonnes (bénédictions) sont déversées sur nous, nous pouvons être certains de nous être conformés à la volonté divine. Si donc nous avons l'état d'esprit voulu et sommes honnêtes aux yeux de Dieu, nous devons nous présenter devant notre Créateur afin de vivre un avant-goût de Son Royaume. Nous devrions alors connaître de grandes bénédictions. La Fête des Tabernacles est non pas la représentation de notre époque de mise à l'épreuve, mais un prélude au règne millénial de Jésus-Christ.

Venez à Seaside aussi parfaits que possible quant à l'esprit et l'attitude! Venez dans un amour parfait de la Vérité. Nous continuerons d'être grandement bénis par Dieu, comme nous l'avons été année après année. Oui, chaque année, nous avons ressenti la main de Dieu. Pourquoi cette année devrait-elle être différente? Avec l'aide de Dieu, ceux d'entre nous qui cherchent à s'améliorer croîtront jusqu'à atteindre la perfection divine.

Semblablement, les choses naturelles telles que les attitudes ou conduites répréhensibles font l'objet d'une révélation. Or, les choses révélées ne sont pas cachées: on les voit. Si l'on cherche à se justifier de quelque façon que ce soit, on se trompe soi-même. Nous n'en avons pas le droit. Nous ne pouvons que demander pardon à Dieu et prendre la décision de faire mieux la prochaine fois.

Frères, Dieu va nous donner une Fête merveilleuse, un avant-goût du Royaume, sans comparaison avec celles qui l'ont précédée. Soyons tous dans la joie et l'impatience, étant certains des bénédictions et de l'amour de Dieu.

Satan sera enchaîné

L'adversaire de l'homme, Satan le Diable, redouble d'agressivité afin de continuer à nous séduire. Ne nous fions pas à sa séduction: son but est, en dernière analyse, d'anéantir totalement l'homme, qu'il hait.

Grâce à Dieu, le jour vient où les forces élémentaires du Mal seront enchaînées. Ce jour est le Millénium. Puisque la Fête des Tabernacles est une représentation de ce Royaume qui vient bientôt, elle doit obligatoirement être une période où Satan et ses anges sont empêchés d'agir.

N'est-il pas intéressant de constater que la période qui évoque cette limitation de leur pouvoir soit justement celle où leur activité, leur haine et leur nocivité sont maximales? Pourtant, notre Dieu est beaucoup plus grand encore. Si nous sommes bien décidés à L'invoquer et à avoir foi en Ses promesses, les esprits mauvais seront mis hors d'état de nuire. Il ne faut pas qu'ils franchissent ce que j'appellerai le seuil spirituel de la Fête, à moins que tel ou tel d'entre nous ne les aide à entrer par son attitude ou n'importe quelle faiblesse humaine.

Sachons voir cette année l'accomplissement de la promesse divine! Ayons l'état d'esprit qui convient et voyons les démons, complètement repoussés, se voir refuser tout accès à l'Eglise de Dieu assemblée, à la célébration de la Fête des Tabernacles à Seaside, dans l'Orégon.

Cette année, nous devrions faire l'expérience de cette libération, en tant qu'avant-goût du Royaume de Dieu. Or, il y a des signes montrant que Dieu a déjà commencé à accomplir cette promesse, celle de retenir Satan et ses démons. Par-dessus tout, prions quotidiennement pour la réussite de la Fête sous ce rapport.

Un temps d'abondance: ni manque, ni famine

La Bible le dit clairement: le peuple d'Israël, réalité sociologique, puis l'Eglise de Dieu instituée par Jésus-Christ, peuple spirituel, doivent se présenter devant Lui pour obéir à un commandement solennel, et ils doivent se réjouir de l'abondance que Dieu a envoyée pour bénir l'obéissance et la diligence. La Fête des Tabernacles est une manifestation de notre gratitude envers Dieu pour l'abondance de Ses bénédictions. Exactement de la même manière, l'héritage du Royaume (ou règne millénial du Christ)

est le résultat d'une *obéissance fidèle*. Ce sera une période où nous manifesterons notre gratitude. Seuls ceux qui auront été obéissants et diligents dans leur façon de vivre seront en mesure de manifester pareille gratitude.

Seuls ceux qui auront peiné et fourni un travail agréable à Dieu bénéficieront de toutes les ressources et bénédictions spéciales leur permettant d'exercer les fonctions qui, seules, mènent à la joie et au bonheur. Toute autre voie serait un encouragement à l'indolence, à l'indifférence et à la haine, un encouragement à marcher dans la voie de la chair et du mal. Or, Dieu ne bénit ni la désobéissance, ni l'indifférence.

La terre en paix

Imaginez ce que serait un monde *totalement* pacifié! Personne pour envier les biens d'autrui. Personne qui soit agressif à des fins égoïstes. Personne pour défendre son Moi et, par là, réinterpréter toutes choses en fonction de ses émotions et désirs personnels. Toute la population se voyant instruite dans la voie de la paix, la Loi de Dieu (Ps. 119:165). Chacun incité à combattre sa nature charnelle, nature qui a réduit l'homme en esclavage, l'a obsédé et pratiquement anéanti.

L'ensemble de la société nouvelle repose sur la notion de paix. A cette paix sont associés tous les fruits d'une liberté sans limites. Ni craintes ni besoins! Pas de frustrations, pas de doutes ni d'échecs! Aucun manque ni aucune imperfection, en matière de besoins, de santé ou d'exigences. Tous sont en paix! Tous vivent avec confiance. Tous combattent efficacement leur Moi, car les humains ont compris que ce qui mène à la tristesse et au regret, c'est l'attitude charnelle.

Dieu dit que la voie du transgresseur est dure. Nous sommes trompés et brutalisés par notre propre nature. Mais Dieu dit aussi que si nous aimons, honorons et respectons les lois spirituelles de la Vie, nos ennemis eux-mêmes seront en paix avec nous.

Comme la situation actuelle de l'espèce humaine est tragique! Même ceux qui ont été appelés à comprendre la Vérité se détruisent eux-mêmes, se font du mal et se bouleversent. Pourquoi? Parce que bien trop nombreux sont ceux qui jugent indispensable de défendre et protéger leur Moi. Or, telle n'était pas la voie de Jésus-Christ, Celui qui, par Sa vie, nous a donné à tous un exemple parfait. Bien que familiarisé avec les soucis et les chagrins (qui Lui venaient de *notre* péché), Il a dit: "Je vous laisse Ma paix." Par cet exemple, il est bien évident que la paix fondamentale ne

commence pas par des facteurs *externes*. Loin de là, la paix réelle commence *dans le cœur et l'esprit de l'être humain désireux d'y accéder*. Les facteurs externes peuvent accroître la paix, mais non la faire germer. Pourtant, il semble qu'il soit particulièrement difficile de parvenir à ce point de vue. Pourquoi? Parce que personne ne renonce de bon cœur à ses "droits". Pendant la plus grande partie de sa vie, donc, chacun "se bat" sur un plan ou un autre: Les maris combattent leurs femmes et réciproquement. Parents et enfants se "disputent". Des individus refusent d'obéir à tel groupe ou tel organisme. Salariés et entreprises sont à couteaux tirés. Si tout cela est aussi fréquent, c'est parce que nous ne reconnaissons pas l'autorité absolue de la Parole de Dieu. En effet, la Parole de Dieu est le *seul* critère absolu.

La Fête des Tabernacles est un avant-goût du Royaume de Dieu. C'est pour nous le moment de *vivre* les principes chrétiens, *éternels par définition*, et que, j'espère, nous avons appris.

Dans le Royaume de Dieu, rien ne saurait pénétrer qui souille, blesse ou engendre de la haine et du mépris. Quant à la Fête que nous attendons, nous ne pouvons accepter que ce que Dieu permet à titre d'épreuves pour notre bien. C'est le Père éternel qui permet à Satan de se manifester ainsi de manière discrète. Et Satan ne prendra la fuite que si nous lui résistons en mettant en pratique ces mêmes principes de paix. Sinon, frères, il peut faire des incursions en provoquant de l'agitation, de la haine, du mépris, de la méfiance et toutes les autres difficultés possibles.

Allons-nous faire de sérieux efforts pour mener une vie de paix parfaite, l'avant-goût du Royaume de Dieu? Pouvons-nous décider de la sorte que rien ne nous scandalisera ni ne nous plongera dans la détresse? Soyez certains, frères, que nous ne nous laisserons pas affoler ni distraire du devoir de réaliser cette année le but réel de la Fête des Tabernacles! Prenons TOUS cette résolution. Décidons de connaître une huitaine pendant laquelle une paix totale et absolue régnera. Cela NE dépendra PAS de qui ou quoi nous parviendrons à éloigner de nous, mais uniquement de la façon dont nous viendrons à bout de chaque situation à laquelle Dieu permettra de se présenter à nous. Nous devons prouver que nous dominons la situation, en nous interdisant les réactions superficielles (émotions charnelles) et en faisant plutôt preuve en toutes circonstances d'une attitude spirituelle exemplaire. Pendant le Millénium, une paix parfaite inondera le monde entier parce que Satan aura été enchaîné par Dieu. Aujourd'hui, la paix est réalisée quand nous l'enchaînons en résistant à toutes les influences charnelles. N'oublions pas que la seule personne que nous puissions et devions dominer, c'est nous-même. Quelle Fête nous attend si chacun se consacre à dominer son pire ennemi: lui-même!

Finances: pas de revers

Nous vivons dans un monde où tout repose sur l'économie. Habituellement, les humains récoltent proportionnellement aux efforts qu'ils ont fournis. Quelques-uns, cependant, subissent une adversité contre laquelle ils ne peuvent rien. En un autre sens, la plus grande partie de l'humanité est tenue en esclavage par une petite minorité, même si, d'une façon générale, elle ne le voit ni ne le comprend.

Certes, l'argent est très manipulé de manière illégitime. Pourtant Dieu a promis que les fidèles seraient abondamment bénis pour leur obéissance. Or, Dieu est l'Arbitre suprême, quoi qu'il se produise, soit par Sa volonté expresse, soit avec Sa permission. Ainsi donc, si nous ne sommes pas bénis comme Dieu l'a promis, c'est qu'il y a dans notre vie une imperfection grave ou une autre. Le terme d'hébreu biblique désignant "l'épreuve" ou "le châtiment" est souvent le même que celui qui signifie "révélation". L'adversité ou l'épreuve sont la mise en évidence—la révélation—d'un besoin. Pourquoi?

En ce qui concerne la Fête des Tabernacles, Dieu a promis d'importantes bénédictions économiques pendant toute l'année, afin que nous puissions obéir à Son commandement exprès de *comparaître devant Lui* au lieu choisi par Lui *et de NOUS REJOUIR*. Or, il n'est possible d'éprouver cette joie, cette absence de doute subconscient et de frustration que si l'on n'est pas soumis au stress économique.

De même que, pour hériter du Royaume de Dieu, il faut une préparation spirituelle, de même le *type* de ce Royaume, la Fête des Tabernacles, implique du travail et une préparation tout au long de l'année. Il s'agit de réunir tous les ingrédients de la satisfaction, d'une joie sublime, et du contentement. Dieu dit que le repas et le sommeil du travailleur diligent, persévérant et dur à la tâche sont doux, pleins de sens et reconstituants.

Nous avons travaillé dur pour obtenir les riches bénédictions de Dieu. Maintenant, jouissons de la Fête, à fond. C'est le don de Dieu à nous, même si nous avons travaillé dur pour l'avoir. Pourquoi nous priverions-nous, à la onzième heure, de la joie, du bonheur et de la satisfaction pour lesquels nous avons trimé pendant onze mois et trois semaines?

L'abondance des bénédictions divines, qui nous permet de nous réjouir lors de la Fête des Tabernacles, est une représentation très concrète de l'abondance de *toutes*

choses durant le Millénium. Tous les peuples du monde seront grandement bénis. Notre abondance est une image de cette situation, une image du temps où tout labeur pénible, toute agitation et toute épreuve appartiendront au passé. Bref, une image d'un monde au repos, productif, confiant, heureux et assuré de connaître la volonté divine.

Comment pouvons-nous croire à la véritable signification de la Fête des Tabernacles, à ce qu'elle préfigure en réalité, si, dès à présent, nous ne vivons pas de tout notre cœur conformément aux principes sur quoi elle repose? De même que Dieu a créé tout le vaste univers en puisant dans Sa réserve de pouvoirs, de même ceux qui sont appelés à comprendre—et eux seuls—créent du bonheur à partir de tout ce qui peut se présenter! Par cette attitude, ceux qui connaissent les fruits, d'une part de l'Esprit et d'autre part de la chair, peuvent déterminer quel est l'esprit qui est à l'œuvre, l'Esprit de Dieu ou l'esprit de Satan, le Diable. Les hommes cueillent-ils des raisins sur un figuier? Des eaux douces et des eaux amères peuvent-elles couler d'une même source? Ne l'oublions pas: le ressentiment, le mépris, l'amertume, l'hérésie, la division et la mauvaise humeur ne sauraient procéder de l'Esprit de Dieu.

Frères, la Fête des Tabernacles est une période où éprouver un avant-goût du Royaume de Dieu. Il faut que Satan soit enchaîné. Sachons l'enchaîner en résistant à toutes ses mauvaises influences. La Fête sera très exactement ce que nous aurons fait d'elle. Comme Josué, disons: "Pour moi et ma maison, nous entendons bien vivre à fond l'avant-goût de ce Royaume qu'elle représente. Nous désirons vivre la volonté de Dieu et Sa paix."

La nature humaine sous contrôle

Il est à peine besoin de le rappeler ici: la nature humaine est impliquée dans les considérations qui précèdent et celles qui suivront. Cela dit, quelques remarques générales ne sont pas inutiles.

On ne peut pas combattre un ennemi inconnu et/ou invisible, ni encore moins triompher de lui. Une lutte efficace implique la connaissance. C'est pourquoi la première démarche, si l'on veut éliminer le mal, consiste à étudier attentivement ses erreurs et à les reconnaître. Ensuite, une fois l'ennemi connu, il faut l'avoir en point de mire pour le dominer ou le détruire. Ceci est la seconde phase de la domination de soi. La troisième et dernière est la plus importante de toutes. Il faut tenir les yeux fixés sur le défaut constaté (Jac. 1:22–25) puis avoir la volonté et le courage ferme de le détruire.

La simple connaissance ne suffit pas: il faut agir en fonction de cette connaissance, et de l'intelligence de la Parole de Dieu.

Le Royaume est une période dont la carnalité est expulsée, éliminée. L'introduire dans la Fête des Tabernacles, avec la puissance qui est la sienne, reviendrait à nier le sens même de la Fête.

C'est *maintenant* qu'il faut vivre ce sens! Y en aurait-il parmi nous qui voudraient être des ennemis dans le camp de Dieu? Vous seuls, chacun de vous pris individuellement, pouvez faire ce choix. Existerait-il un ensemble quelconque de facteurs, de situations ou de circonstances qui pourraient vous dégoûter d'hériter du Royaume de Dieu? Vous pouvez *savoir*! Vous n'avez qu'à évaluer votre mentalité, votre comportement et vos réactions pendant l'avant-goût de ce Royaume, c'est-à-dire très bientôt.

L'élimination des craintes dans l'ordre matériel

On sait à quel point la peur est présente dans notre vie terrestre et matérielle: peur de quitter son domicile, peur que des cambrioleurs s'y introduisent en votre absence. Peur de voyager, indépendamment du mode de locomotion, qui est un aspect de la peur de la mort et/ou de la souffrance. Des peurs accompagnent pratiquement toutes les actions humaines.

Les peurs de ce genre sont-elles normales et naturelles? Chaque aspect de l'existence humaine est obéré de craintes: peur du noir, peur de la lumière, peur de l'altitude, peur du vide, peur de l'eau, peur du feu. La peur est une émotion humaine terrible, démoralisante et épuisante. Elle est exploitée par des gens sans scrupules. Cela a abouti au malheur de beaucoup trop de personnes, qui ont été blessées, voire anéanties sur les plans émotionnel, mental ou physique.

La peur est le contraire de l'amour et de la foi. Elle trahit un manque de confiance en Dieu et en Sa puissance. L'amour parfait bannit la crainte. Une foi parfaite en Dieu est le fondement de la vie véritable, opposée à la simple existence humaine.

Les circonstances, quelles qu'elles soient, de l'époque où nous vivons nous donnent l'occasion d'avoir confiance et foi en Dieu. L'une des conditions primordiales d'une Fête réussie, c'est la foi. Par elle, toute la gamme des craintes se volatilisent.

Nous comptons sur Dieu pour protéger nos maisons et nos biens. Nous pouvons en confiance laisser derrière nous tout souci d'ordre matériel. Car Dieu a fait des promesses. Et parce que nous ne sommes pas à la merci de l'influence débilitante de la peur, nous pouvons vraiment obéir à Dieu, nous pouvons nous réjouir, être heureux et débarrassés de toute inquiétude charnelle.

Le Royaume est totalement exempt de crainte. La peur est un mal très spécifique qu'il y a lieu d'éliminer. Pour observer comme il convient l'avant-goût du Royaume, nous devons obligatoirement nous débarrasser de toutes les craintes qui nous inhibent!

Comment cela?

Prions et rapprochons-nous de Dieu. Faisons-Lui confiance en toutes choses. Il voit tout et possède la *toute-puissance*.

Comment pourrions-nous vivre un avant-goût du Royaume, ce Royaume où il n'y a pas de place pour la peur irraisonnée, si nous arrivons à la Fête alourdis par toutes nos pulsions humaines et charnelles? N'oublions pas, frères, que, cette année, nous entendons faire de cette célébration une représentation littérale—un avant-goût—du Royaume de Dieu. Eliminez la peur en la remplaçant par la foi et la confiance, celle-ci reposant sur une étroite communion avec Dieu, ce que nous traduisons par l'expression "marcher avec Dieu".

L'élimination de toutes les sortes de crimes

Le crime est un péché! Peut-être aucun d'entre nous ne voudrait-il nuire gravement à l'un de ses semblables. Jamais nous ne tuerions délibérément, n'est-ce pas? Or, la haine, indépendamment du nom que nos natures trompeuses lui donnent, est un meurtre.

La convoitise et l'envie sont des péchés cardinaux. Ce sont des péchés même si nous ne traduisons pas ces émotions en actes. Le Royaume est un temps, un lieu et une sphère d'influence où le péché n'existe pas.

N'est-il pas logique, donc, que l'avant-goût du Royaume soit un temps, un lieu et une sphère d'influence où le PECHE ne peut se trouver? Comment nous est-il possible de parvenir à un but aussi idéal?

En aucun cas il ne nous est possible de dominer nos tendances charnelles en leur prêtant une attention extraordinaire et pleine de crainte. Loin de là, le mieux, pour éliminer le péché, est de le remplacer par les fruits contraires de l'Esprit: la haine par l'amour, l'amertume par l'admiration, la méfiance par la foi. Il est difficile de rester spirituellement neutre. Nous devons remplacer les faiblesses par des traits de caractère positifs et agréables à Dieu.

Puisque toute activité criminelle commence souvent par de petits gestes "innocents", il est indispensable que le Chrétien élimine ces traits de caractère humains, si "innocents" puissent-ils nous paraître. Exagérer, c'est mentir. Ne pas tenir parole est un PECHE. Haïr, c'est tuer. Idolâtrer sa propre opinion est sacrilège. Et nous pourrions continuer à l'infini.

Si nous croyons que la Fête est un avant-goût du Royaume qui vient, nous vivrons les principes qui seront en vigueur dans ce Royaume. Nous vivrons la vie du Christ! Nous porterons les fruits du Saint-Esprit. Soyons des exemples les uns pour les autres et pour le monde entier. Montrons au monde où se trouve une voie menant vraiment à la paix, à la santé et au bonheur, bref, à tout ce que l'homme a toujours désiré!

Obligations impliquées par le commandement solennel de Dieu

"Tu célébreras la fête pendant sept jours en l'honneur de l'Eternel, ton Dieu, dans le lieu que choisira l'Eternel; car l'Eternel, ton Dieu, te bénira dans toutes tes récoltes et dans tout le travail de tes mains, et tu te livreras entièrement à la joie" (Deut. 16:15).

Ainsi, pour être fidèles, nous devons nous réjouir. Nous avons vu quelles étaient les conditions fondamentales d'une joie authentique. Toutefois, le savoir est une chose. Maintenant, nous devons vivre en fonction de ce savoir, et ce abondamment et avec enthousiasme, pendant toute la durée de la Fête.

Ensuite, pour être fidèles, nous devons faire preuve d'unité: "... tu célébreras une fête solennelle en l'honneur de l'Eternel, ton Dieu, dans le lieu que choisira l'Eternel..." Il n'y a aucune place pour l'indépendance dans l'accomplissement de ce commandement. Tous doivent agir comme un seul homme et accomplir la volonté de Dieu du fond du cœur. La Parole de Dieu révélée est, à cet égard, l'autorité, le guide à suivre.

En troisième lieu, le fait de se réunir crée un conclave. Il est donc indispensable que cette assemblée soit empreinte d'une bonne amitié rafraîchissante. Cette fraternisation est en Dieu le Père et en Son Fils Jésus-Christ, ainsi qu'entre nous, en tant que membres du Corps de Christ. Par cette fraternisation, nous confirmons notre amour et notre affection pour Dieu et le Christ.

Dans le cadre de la Vérité révélée—la vie de Jésus-Christ, car Il est la Parole (la Vérité)—jouissons de la présence les uns des autres. Oui, fraternisons, principe diamétralement opposé à l'individualisme. Cette fraternisation est en Christ, la Parole, or, la Parole est une, singulière.

Quatrièmement, réjouissons-nous en présence de Dieu. Dans tous les lieux où les fidèles de Dieu sont assemblés conformément à la volonté de Dieu, Dieu est là, ne l'oublions jamais. Notre chemin pendant les huit jours spécifiques de la Fête se fait en compagnie de Dieu. Quel moyen de repousser les manifestations charnelles!

Cinquièmement, le commandement comporte l'assurance de la protection divine. Ayons conscience de la présence et de la Providence de Dieu. Et comment? En Lui faisant confiance.

Frères, si nous décidons d'agir en fonction de tout ce qui précède, nous recueillerons des bénédictions. Savoir ne sert à rien si l'on ne met pas en pratique ce que l'on a appris. Mettez-le en pratique et vivez la plus mémorable Fête que vous ayez jamais connue. Les choses bonnes (la joie, la paix, les réunions excellentes, etc.) ne "tombent pas du ciel toutes cuites", elles sont le fruit de notre effort. Bon courage pour la Fête des Tabernacles de 1979!

Permettez-nous de vous recommander à tout l'amour de Dieu.

Dans un amour et un respect profonds,

Raymond C. Cole

Taymond b. levle